
«Bene l'addio al depuratore
ma ci sono voluti ben otto anni»
IL CAPOGRUPPO della di mi-
noranza «Il Ponte» Massimo Gal-
ligani(foto)interviene sull'accordo
di programma per la depurazio-
ne. «Alla Dogana del Capannone
è stata presentata la proposta di
modifica all'Accordo di program-
ma per la depurazione
che riguarda anche la
Valdinievole . Il diret-
tore dell 'Autorità idri-
ca toscana ha elencato
le valutazioni e le con-
siderazioni che hanno
portato al superamen-
to della proposta del
2008 con l'eliminazio-
ne della previsione
del nuovo depuratore
a Ponte. Tra queste il
rischio idraulico per il sito propo-
sto, il costo di 4 milioni per la
messa in sicurezza dello stesso si-
to, i maggiori costi per la costru-
zione del depuratore, l'impatto
ambientale della costruzione in
Padule. Ascoltarlo mi ha fatto tor-
nare al 2008 : erano le stesse consi-
derazioni di chi, già allora, si op-
poneva alla realizzazione del nuo-

vo depuratore, ma ci sono voluti
oltre 8 anni perchè le istituzioni
le recepissero . Le sensazioni pro-
vate sono state contrastanti. Da
una parte la soddisfazione di vede-
re riconosciute le ragioni espresse
insieme a molti pontigiani e colle-

ghi consiglieri durante
incontri e dibattiti o in
accesi consigli comuna-
li; dall'altra la rabbia e
la delusione per aver
dovuto aspettare così
tanto una soluzione
che le amministrazioni
comunale e regionale
avrebbero potuto defi-
nire già nel 2008-2009.
Sarebbero bastati mag-
giore capacità critica

verso decisioni calate dall'alto e
ascolto delle opinioni diverse.Ora
la domanda da fare ai vari ammi-
nistratori è: chi risponde dei mag-
giori costi, già pagati in bolletta
da tutti i cittadini, per la manuten-
zione straordinaria di impianti
che verranno dismessi e per inuti-
li e superate progettazioni».
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